

GIGNY-SUR-SAÔNE

Périple avec un âne et un chien

Partie de Bâle (Suisse) le 12 juillet, en route vers l'Espagne où elle est censée livrer son âne en décembre, Sabina traverse la Saône-et-Loire, empruntant routes et chemins, voies forestières et berges de rivières. Régulièrement, son pas suit le rythme des sabots de Chipo alors que Zora trotte discrètement toute attentive à la quiétude et à la sécurité du convoi.

Chipo, c'est ce magnifique âne de cinq ans

que Sabina devrait livrer à un ami en Espagne, au mois de décembre. Raison initiale de son périple pédestre, Sabina sait qu'elle n'honorera pas son contrat tant l'amitié née entre elle et l'équidé est forte, Chipo rentrera à Bâle, lui aussi !

En fait, c'est sa passion pour les chevaux qui a conduit Sabina vers les terres bourguignonnes. Il y a sept ans, après son baccalauréat, Sabina venait assouvir son amour pour les chevaux chez Christian et Marianne Hurzeler, éleveurs à St Martin-en-Bresse.

Premier séjour d'une longue série qui conduit de surcroît Sabina à entrer dans la famille Hurzeler en devenant la mar-



Chipo transporte sur son dos nourriture et équipement d'étape

raine de leur troisième fils. Aventurière comme maman qui était partie seule au Mexique quand elle avait vingt ans ou comme papa, capitaine au long cours de par les océans, Sabina a choisi de partir seule après quelques expériences du même style et entre amis.

Très fière de sa mère qui a tenu à partager avec elle quelques nuits à la belle étoile pour juger de ses capacités à se « débrouiller », Sabina ne compte maintenant que sur elle-même et sur la sympathie de ses rencontres pour continuer une route qui la conduira près d'un

ami maréchal ferrant au Puy en Velay, puis dans le massif des Cévennes, les Pyrénées et enfin l'Espagne (entre Valence et Barcelone)....

Un break de six mois pour cette enseignante

qui a voulu vivre l'aventure qu'elle s'était promise avant de s'engager pour quatre nouvelles années de professorat, cycle au terme duquel les enfants qui lui seront confiés continueront leurs études avec un autre professeur.

Gageons que pour eux, chevaux et aventure n'auront pas trop de secret !